Die Vorfreude auf das Fest zum Jubiläum ist schon groß

ENGAGEMENT Viel leistet der Heimat- und Kulturverein für das Leben im Ort. Zum Jubiläum "650 Jahre Köfering" gibt es ein besonderes Festwochenende.

KÖFERING. Bei der Jahreshauptversammlung des Heimat- und Kulturvereins (HKV) Köfering im Vereinsheim Köfering zog das Führungsteam um Vorsitzenden Josef Vogl, dessen Stellvertreter Benedikt Koller, Kassier Stephanie Metschl und Schriftführerin Laura Schertl Bilanz zum Vereinsleben des vergangenen Jahres. Der Vorsitzende berichtete über zahlreiche Vorstandssitzungen und Festausschusssitzungen für das geplante Jubiläum vom 3. bis 5. Juni in der Ortsmitte.

Ebenso berichtete Vogl über die anderen Aktivitäten des Vereins. Mit dem Pfingstlümmeltreiben, Weinprobe, Kirwa, Schafkopfkurs und dem Weihnachtsmarkt war wieder etliches in Köfering für die Dorfbewohner geboten. Das Mammutprojekt "Neubau des Vereinsheims" wurde ebenso gestemmt, so Vogl weiter.

Ein sehr wichtiger und intensiver Vereinsabend mit dem Thema "Hausnamen" wurde im April abgehalten und mit sehr viel Erfolg abgeschlossen. Dennoch ist noch so viel Material vorhanden, um weitere Abende bzw. eine Dorfgeschichte/Chronik zu entwerfen, sagte der Vorsitzende.

Die Sparte Kirwaleute, vertreten durch Oberkirwamoidl Anna Koller, gab einen kurzen Bericht vom abgelaufen Jahr ab. Wieder einmal beteiligte man sich sehr intensiv an der Köferinger Kirwa. Die Zusammenarbeit mit dem Veranstalter, dem SV Köfering, sei erneut reibungslos abgelaufen und man habe die Planungen für dieses Jahr bereits aufgenommen.

Kassiererin Stephanie Metschl stellte die Übersicht von Ein- und Ausgaben allen anwesenden Mitgliedern dar. "Der Heimat- und Kulturverein



3. Vorsitzender Tobias Wagner, 2. Vorsitzender Benedikt Koller, 1. Vorsitzender Josef Vogl und Bürgermeister Roland Strehl (von links) freuen sich schon auf das große Jubiläumswochenende.

Foto: afs

DAS JUBILÄUMSFEST

Freitag, 3. Juni: Eingeweiht werden um 18 Uhr der neue Brotbackofen und das Kunstwerk der Kunstwanderstation durch Domkapitular Monsignore Dr. Roland Batz.

Samstag, 4. Juni: Der Startschuss für den ersten Hirschwald-Duathlon fällt um 15 Uhr. In Zweier-Teams gilt es, eine sieben Kilometer lange Laufstrecke und eine 17 Kilometer lange Radstrecke zu bewältigen. Ab 19 Uhr wird der Dorfplatz in Köfering zum Feiern freigegeben: Murphy's Gang, Johnny Gold und die Funky

Blues Rabbits heizen ein.

Sonntag, 5. Juni: Um 11 Uhr ist Frühschoppen, zum Mittagstisch gibt es Sau vom Spieß und Knödel. Um 13 Uhr beginnt der historische und handwerkliche Markt. Mehr als 60 Schausteller werden auf acht Plätzen entlang der Haager Straße anwesend sein.

Sperre: Von Samstag, 12 Uhr, bis Sonntag, 22 Uhr, ist die Ortsdurchfahrt Köferings zwischen der Kreuzung und dem Gailoher Weg in Richtung Haag gesperrt. Die Umleitung ist ausgeschildert. (afs)

Köfering steht finanziell hervorragend da", so Metschl in ihrem Bericht.

Bürgermeister Roland Strehl hatte einiges zu verkünden. Denn die Weide am Dorfplatz sei innerlich so zersetzt, dass man sie entfernen lassen müsse. "Nicht wegen des Brotbackofens, sondern wegen des Zustandes muss sie aus der Dorfmitte weichen", so Strehl. Um den Dorfplatz nicht kahl wirken zu lassen, werde die Gemeinde Kümmersbruck den Köferingern eine neue Linde zum Jubiläum schenken. Ebenso dankte Strehl dem HKV, dass er die

Organisation für das Jubiläum übernahm. Die Gemeinde Kümmersbruck stehe dem Heimat- und Kulturverein immer zur Seite, versicherte er.

Hauptpunkt war aber das Jubiläum: 650 Jahre Köfering feiert man in diesem Jahr und zwar vom 3. bis 5. Juni. Geboten werden an diesem Wochenende die Einweihung des Brotbackofens und des Kunstwerks der Kunstwanderstation, der erste Hirschwald-Duathlon, ein großes Open-Air sowie ein historischer und handwerklicher Markt.